



# やい抜く(仮)

## 保護者会をありがとうございました

8月21日(金)には、お忙しい中、保護者会にお越しくださりありがとうございました。中学校生活をスタートさせてはじめての保護者会ということもあり、学校生活に慣れているのか、部活動の様子はどうか、学習面での困りごとはあるのかなど、私どもにとっては、お子様の普段の様子についてお聞きする貴重な時間となりました。

皆様からいただいた貴重なお話は、生徒たちの今後の成長に生かせるようにしてまいります。本当にありがとうございました。

## 積み木のワークショップがありました

25日(火)には、積み木のワークショップを行いました。講師の方をお招きして2クラスが2時間ずつ取り組みました。本来は、オリエンテーション合宿で一体感や

人間関係作りのきっかけにしようと企画していたもので、今年の特異な事情から、実施ができずにいました。はじめに積み木でドームを作ったのですが、積み上げる役、運び役、渡し役など、やっているうちに一人一人が協力する姿が素敵でした。ドームが完成すると自然と拍手が湧き起こり、うれしそうでした。それから積み木の横に穴をあけて出入口を作りました。どんどん積み木を外していくのですが、なぜか崩れません。みんななぜ崩れないのだろうとびっくりしていました。出来上がった出入口を通り、ドームの中に入ると不思議な感じがして感動していました。ドームの後は、それぞれに好きな作品を作り始めました。生徒たちが思い



思いが集まってたくさんの作品ができました。失敗して崩れてしまうことがあっても、だれも文句も言わず、すぐに作り直す様子に本当に夢中になっているのを感じました。

### みなでわいわいレクリエーション

これまで学区の異なる生徒たちが一つの学級になって少しずつ関係を深めてきましたが、ここへきて積み木のワークショップで協力することで一層一体感をもてました。そして、翌日のこの日は「絆レク」と題して学年でレクリエーションを行いました。2つの学級の生徒が1つのグループに混在するように企画された伝言ゲームや学級対抗の陣取りゲームなど、コロナ対策を意識しつつ様々に工夫された遊びで、学年全体の交流が生まれました。この日

のためにレク係となった生徒たちは、進行のことやそもそも楽しんでもらえるのかと緊張や不安もあったことと思いますが、当日は大変盛り上がりました。



氷鬼のような陣取り合戦



↑距離をおいて1列に並んだチームで伝言ゲームを行いました。時間は一人10秒。描く絵が、伝わったり、伝わらなかったりで笑みがこぼれました。



投げると楽しい水風船

### 9月の予定

- |        |                   |       |                   |
|--------|-------------------|-------|-------------------|
| 1日(火)  | 2学期始業日(制服)        | 避難訓練  | 身体測定(体操服・視力検査を含む) |
|        | 弁当                | 17:15 | 下校                |
| 2日(水)  | 弁当                | 18:00 | 下校                |
| 3日(木)  | 給食開始              | 16:05 | 下校                |
| 10日(木) | 給食開始              | 16:05 | 下校                |
| 11日(金) | 17:40下校(19日までの期間) |       |                   |
| 12日(土) | 校内体育大会(予備日は15日)   | 弁当    | 14:55下校           |
| 14日(月) | 振替休業日             |       |                   |
| 17日(木) | 貧血・脂質検査(1, 2年生)   | 15:00 | 下校                |
| 21日(月) | 敬老の日              |       |                   |
| 22日(火) | 秋分の日              |       |                   |
| 23日(水) | 17:25下校(30日までの期間) |       |                   |
| 24日(木) | 後期生徒会役員選挙         | 16:05 | 下校                |